
•ASSOCIATION « LES C135 FRANCAIS »

•« AMICALE des ANCIENS RAVITAILLEURS C135 »

Jeudi 10 Avril 2025

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

2025



ACCUEIL

Ce sont 39 adhérents de l’Amicale qui se sont retrouvés à 8 heures du matin, devant la BA 125. Trois de nos amis ont décliné 
l’invitation, mais étaient avec nous par la pensée !

Amélioration notable dans la réception de notre groupe. En effet l’adjudant Adrien DEBAR de la cellule Traditions, avait déjà
récupéré tous les badges, distribués à chacun lors de la montée dans le bus, sans passer par le poste de police ! Formidable !

Arrivés devant le bâtiment du Sologne en ZTO, grosse émotion pour ceux qui venaient pour la première fois ! Nous remarquons en 
passant que la stèle est en cours de préparation pour rejoindre son emplacement définitif sur la BA 125.

Nous sommes accueillis ensuite pour un petit déjeuner chargé en viennoiseries accompagnées de café et jus de fruits.



SOMMAIRE
Début de l’Assemblée générale en salle de briefing à 9h00

Les membres de l’Amicale des C135 français se sont réunis en salle de briefing de l’Escadron de Ravitaillement en Vol 04.031 « Sologne » sur convocation du Président.

L’Assemblée Générale est présidée par le Capitaine Alexandre TINOT, en sa qualité de Président de l’Amicale des C135 français. 

Le rôle de secrétaire de séance est confié au Capitaine Kevin GROEBER.

Le président rappelle l’ordre du jour de l’assemblée :

1. Analyse des comptes de l’exercice 2024,

2. Lecture des rapports des Vice-présidents, des membres Titulaires, des membres de l’Amicale des C135 français,

3. Lecture des rapports trésoriers sur les comptes 2024,

4. Vote sur les divers rapports,

5. Quitus aux Vice-présidents et aux trésoriers,

6. Affectation des résultats,

7. Election du Président, élection ou confirmation des Vice-présidents, du Secrétaire et des Trésoriers-membres Titulaires-membres Anciens C135,

8. Fixation des cotisations des membres Titulaires et membres Anciens C135,

9. Retrait de service du C135,

10.Questions diverses.



1/ CONTRÔLE DU QUORUM

La séance débute à 9h00 dans la salle de briefing de l’escadron en présence du Lieutenant-
Colonel BOUDINOT commandant de l’ERV 04.031 « Sologne », de 6 membres Actifs et de 39 
membres Anciens. (Le LCL OUEDRAOGO cdt de la 31° Escadre nous a rendu visite!)

Au total, après décompte des votants (39) et des pouvoirs (58), sur un total cumulé de 118 
cotisants effectifs pour notre Amicale…..

Le QUORUM EST ATTEINT, l’A.G. peut débuter.



2/ RAPPORT MORAL DE LA BRANCHE ACTIFS

Prise de parole du Capitaine Alexandre TINOT en sa qualité de Président de l’Amicale et Président de la branche des « Actifs »

L’année 2024-2025 constitue la dernière année de service des C135 au sein de l’Armée de l’Air et de l’Espace et de l’ERV 04.031 « Sologne ». Cette dernière 

année est ainsi marquée par une multitude de projets visant à clore plus de 61 années d’Histoire. Ces projets sont rappelés par le Capitaine TINOT, 

notamment l’organisation d’une journée pour le retrait de service le 30 juin, la réalisation d’une peinture de dérive spéciale et le déplacement de la stèle du 

473 devant le CPAI Base.

Une tournée des bases est en cours, avec un premier volet sur les bases d’Evreux et Avord, qui ont vu se tenir une exposition statique ainsi qu’une 

conférence sur l’histoire du C135 et de ses unités dans l’armée de l’Air.

Enfin, la cellule Traditions bénéficiant toujours du dynamisme de ses membres ainsi que d’un contexte favorable à la vente de goodies, les projets restent 

nombreux et le succès est au rendez-vous. Deux projets sont notables : l’un d’eux consiste en la réalisation d’un carnet de croquis réalisé par le peintre de 

l’Air « Lapin » ; l’autre verra la production d’un livre photographique d’Alexandre Paringaux.

Rapport moral approuvé



Même en tenant compte d’investissements conséquents dus aux différents projets menés par la cellule traditions (patchs, maquettes) sur les années 2023-

2024, les profits engrangés par les ventes permettent à la branche « actifs » de l’Amicale d’être en bilan largement positif sur les années 2023 et 2024 ; un 

excédent de trésorerie qui permettra de clore les comptes de l’escadron sereinement.

Il est envisagé de clore le compte « Traditions » et de transférer le reliquat sur le compte de la branche « Anciens », seul compte qui subsistera après la 

dissolution de l’ERV.

Rapport financier approuvé

Définition des cotisations de la branche « actifs »

La branche Actifs de l’Amicale ne cotisera pas cette année en raison de la dissolution de l’escadron.

Cotisations approuvées

2.1/ RAPPORT FINANCIER DE LA BRANCHE 

ACTIFS



2-3/ RAPPORT MORAL DE LA BRANCHE 

ANCIENS
EFFECTIFS DE L’AMICALE

182 MEMBRES INSCRITS

Histogramme  des adhérents

Nombre d'Adhérents 182

Cotisants 118

Pilotes 42

Navigateurs 21

ORV 28

Mécaniciens
83

Membres d'honneur
3

Veuves, veufs
10

Secrétaires/basiers 3



Prise de parole de M. Gilbert BÉZIAT en sa qualité de Vice-Président de l’Amicale et Président de la branche des « Anciens »

La branche des Anciens du C135 compte 182 membres inscrits dont 118 cotisants. Il est à noter que les effectifs de la branche sont en forte augmentation, 

notamment avec l’inscription de 39 personnes en 2024 et 7 en 2025.

Prise de parole de M. Gilbert BÉZIAT en sa qualité de Vice-Président de l’Amicale et Président de la branche des « Anciens ».

Le rapport financier de l’année 2023-2024 est positif.

Rapport financier approuvé

Définitions des cotisations de la branche « Anciens »

Il est décidé de maintenir les cotisations au même montant que pour l’année 2024, à savoir une cotisation unique de 15 €.

Cotisations approuvées.

2-4/ RAPPORT FINANCIER DE LA BRANCHE 

ANCIENS



LE BUREAU

Président : Gilbert BÉZIAT (mec)

Vice-président :Michel BEAUDOIN (mec)

Trésorier : Jean-Claude ZANZOTTERA (orv)

Trésorier adjoint : Patrick THÉVOT (mec)

Nouveau modérateur du site : Jean-Claude ZANZOTTERA (orv)

Conseiller administratif : Roger SAINT PAUL (nav)

En attente de la nouvelle entité qui sera créée, le bureau actuel reste inchangé



AMICALE des ANCIENS 

RAVITAILLEURS C135

Etude des modifications engendrées par la disparition de 

l’Amicale des C135 Français (actifs)

FUSION des 2 Amicales C135 (actifs et anciens)

La fusion des 2 entités “Amicale des C135 français” (Sologne) et “Amicale des Anciens Ravitailleurs C135”, sera validée sous l’appellation 
générique « Amicale des C135 Français ».

Nous sommes rentrés en contact avec le Major Régis RIBEYRE président de l’Amicale de l’ESTS 15.093 à qui il a été fourni les infos

nécessaires pour les inscriptions de ses 30 adhérents qui souhaiteraient nous rejoindre.



Elaboration et mise en vigueur de nouveaux statuts

Il existe au sein de la 31ème Escadre: 

 1 Amicale à l’ERVTS 1.31 Bretagne

 1 Amicale des Anciens du Bretagne incluse dans leurs statuts 

 1 place libre pour recevoir la nouvelle amicale « Les C135 français ».

Tout cela sous la couverture des mêmes statuts ! Mais chaque entité gardera son indépendance de gestion et de trésorerie. 

Donc, pas la peine de conserver les statuts existants du Sologne. Par contre charge à eux de signaler la disparition de l’Association à la sous-préfecture.

En ce qui concerne la trésorerie la procédure doit être définie. Il y aurait conservation du compte actuel « anciens » avec versement du solde « actifs » une fois 
les célébrations de retrait de service réalisées.

Il est primordial de mettre en place dès que possible une réunion tripartite pour entériner cette nouvelle décision. Contacté, le Général Bernard SCHULER 
président de l’Amicale des Anciens du Bretagne et adhérent de notre Amicale est disposé à nous épauler dans cette démarche !

Sachant que la date du 10 juillet 2025 sonnera la fin des actifs du Sologne, la période entre le 30 juin et le 10 juillet semble propice pour nous rassembler.

Les AG annuelles se feraient en présence des 3 amicales en même temps avec tous les adhérents disponibles. La commémoration du 30 juin doit être 
maintenue et proposée aux autorités. Pour d’éventuelles journées de cohésion il faudra surement les prévoir hors BA 125 (sauf aménagements à demander et 
à préciser !!!)

AMICALE des ANCIENS RAVITAILLEURS 
C135



Elaboration d’un nouveau bureau

Cette nouvelle configuration doit permettre la mise en place d’un nouveau bureau. A ce titre et comme je l’ai annoncé en réunion, mes ennuis personnels 

et familiaux me perturbent dans la pleine et entière réalisation de mes attributions.

Le vice-président Michel BEAUDOIN serait volontaire pour prendre la suite, mais avec le soutien et l’adhésion de nouveaux membres issus des derniers 

inscrits beaucoup plus jeunes !

Ce nouveau bureau ne sera réalisable qu’avec la volonté et l’investissement de chacun, surtout les plus jeunes, avec pour objectif la pérennisation de notre 

Amicale et le maintien de notre relationnel Armée/Nation, si important pour notre survie !

Il en serait de même pour le doublement et la relève du trésorier/Webmaster JC ZANZOTTERA et du trésorier adjoint chargé de la liste OVH Patrick 

THEVOT ! L’appel à candidatures est ouvert !!!!

AINSI, seraient envisagés les transferts de compétences pour la gestion du site des anciens, la gestion de la liste de diffusion OVH et des actions qui s’y 

rattachent!

Prise en compte de nouveaux adhérents susceptibles d’appartenir à d’autres amicales dissoutes

Toutes les demandes d’inscriptions à notre nouvelle entité « Les C135 Français », sont les bienvenues. Qu’il s’agisse des actifs ayant appartenu au 

« Sologne », des actifs ayant appartenu à l’ESTS, ainsi que des actifs du MRTT ayant travaillé sur C135, toute candidature sera acceptée !

Tous les adhérents seront des anciens des unités C135 et deviendront de fait « actifs » au sein de l’Amicale. Il pourrait être créé des statuts de  « membre 

d’honneur » et de « sympathisant ».



Déplacement de la stèle commémorative vers un lieu dédié sur la BA 125

Il a été décidé en accord avec le commandement de la BA 125 de transférer la stèle commémorative du 473 sur l’esplanade devant le CPAI musée de la Base. Elle sera décorée 

d’une nouvelle thématique et inaugurée le 30 juin 2025 à  10h en présence des VIP et membres des associations d’anciens.

Informations concernant la stèle commémorative située sur l’atoll de HAO.......

Début 2023, le Colonel Claude BRUNET est rentré en contact avec la mairie de HAO et a entretenu une correspondance assidue.

A son décès,  son fils Jacques BRUNET et moi-même, avons continué ce lien, et cela a porté ses fruits.

Ce courrier et cette photo de Février 2025 en attestent! Une grande satisfaction pour nous tous!!!!!

L’envoi d’un courrier de remerciements et d’une médaille commémorative C135 a été acté.

Nous avons demandé que Jacques BRUNET soit invité à l’inauguration du nouvel emplacement de la stèle lors de la matinée du 30 juin!

Il s’est inscrit via le lien ba125-earts-erv-retrait-service-c135.resp.fct@intradef.gouv.fr

En Polynésie française, la délégation du Souvenir Français représentée par son Délégué général, le général Denis MICHEL est entré en contact avec nous.

Une action sera menée en relation avec le comité d’Istres dont le Président est un ami. Le lancement d’une action, pour en financer 

la restauration, pourrait être envisagé.

AVANT

APRES

mailto:ba125-earts-erv-retrait-service-c135.resp.fct@intradef.gouv.fr


Intervention du Commandant de l’ERV

Le lieutenant-colonel BOUDINOT a présenté l’organisation de la journée du 30 juin, consacrée au retrait de service, les carnets de croquis de dessinateur « Lapin », ainsi que 

la conférence donnée lors de la tournée des bases.

Renouvellement du Conseil d’Administration

Approuvé à l’unanimité des présents

Renouvellement du Bureau

Approuvé à l’unanimité des présents



3-VOTES

A l’issue de ces présentations, les votes des différents rapports moraux et 
financiers (actifs et anciens) sont approuvés à l’unanimité des 
participants. 

Les QUITUS ont été donnés.



4/ PRÉVISIONNEL, PROJETS ET PERSPECTIVES

LES RÉALISATIONS MEMBRES ANCIENS

- Médaille commémorative désormais proposée à la vente:

45€ + 24€ de gravure (facultative) et 10€ d’envoi postal

- Insigne « pin’s » de veste: 5 €

- COIN « The End » C135 : 10 €



5/ DÉTENTE
En fin de réunion, nous avons rejoint le parking pour la dernière visite d’un KC135RG en exposition statique pour le bonheur de 
tous.

Le service photo de la BA 125 a recueilli auprès de certains anciens bénévoles des anecdotes sur la vie du C135.

Le but étant de monter un petit film pour le retrait de service de l’avion avec des anecdotes venant de tous les horizons, et de 
toutes les générations possibles.

Le barbecue qui nous attendait en extérieur a tenu toutes ses promesses comme à l’accoutumée: Grillades, salades, 
pâtisseries partagées dans la bonne humeur et la convivialité


